

11/03/2022

Arica: Fiscalía entregó computadores a Gendarmería para su uso en el nuevo sistema de turno de flagrancia

La Fiscalía Regional de Arica y Parinacota, a través de su proyecto de nuevo sistema de turno de flagrancia y de modernización, hizo entrega a la dirección regional de Gendarmería de dos computadores, los cuales serán utilizados para la comunicación interinstitucional y el registro en línea de denuncias.

El Fiscal Regional Mario Carrera señaló que estos equipos fueron utilizados por funcionarios de la Fiscalía y, puesto que anualmente son renovados en la oficina, determinaron entregar los usados a



Gendarmería, para fines de comunicación de denuncias y mejorar la línea informática entre ambas instituciones.

“Sabemos que siempre hay necesidades y considerando que estos equipos están en muy buenas condiciones y totalmente operativos decidimos entregarlos en comodato a Gendarmería. De esta manera podrán utilizarlos para el ingreso de denuncias por medio del nuevo sistema de turno de flagrancia que implementamos, así como en otras funciones de comunicación interinstitucional”, explicó el Fiscal Regional.

Por su parte, el Jefe Operativo Regional de Gendarmería de Chile, teniente coronel Miguel Álvarez Garrido manifestó que “efectivamente el Fiscal Regional nos da el acercamiento como Institución respecto al nuevo sistema de flagrancia que se implementó en la región de Arica y Parinacota y dentro de esa comunicación y conversación, nos entregan en comodato dos equipos computacionales para poder elevar técnicamente la operatividad respecto a las comunicaciones de denuncias que hacemos permanentemente dentro de nuestra función. Esto va a comunicar en forma directa con instrucciones particulares respecto a cada denuncia que hagamos, a través de un sistema informático en el cual va a mejorar las funciones y la gestión penitenciaria”.

El oficial agregó que con estos equipos se potenciará el trabajo profesional que desarrolla tanto el personal institucional junto al Ministerio Público para enfrentar los diferentes delitos que ocurren en los recintos penitenciarios.

La entrega de los dos computadores portátiles se materializó en el Complejo Penitenciario de Arica, donde estuvieron presentes el Fiscal Regional, Mario Carrera, la Fiscal Jefe Fiscalía Local de Arica, Trinidad Steinert, el Director Ejecutivo Regional, Mario Fernández como también el Jefe Operativo Regional de Gendarmería de Chile, teniente coronel Miguel Álvarez Garrido y el Jefe Operativo del Complejo Penitenciario de Arica, mayor Pablo Vidal Pereira.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369